



Un musée vivant à ciel ouvert

Dates d'ouverture
Samedi 3 juin au dimanche 1 octobre 2023

Services

- ◆ Parapluies et chaises roulantes disponibles gratuitement
- ◆ Visites guidées sur réservation (40\$, taxes incluses)

Boutiques

- ◆ Boutique horticole
- ◆ Boutique d'artisanat

Restauration

- ◆ Villa Estevan Lodge, 4 services, réservation obligatoire
- ◆ Le Bufton, ouvert tous les jours
- ◆ Aucune offre spécifique pour les groupes

Stationnement

- ◆ Espaces réservés pour autocars et véhicules récréatifs (capacité de 30)
- ◆ Débarcadère

Les Jardins de Métis

Lieu historique national du Canada et site patrimonial du Québec, les Jardins de Métis constituent un arrêt incontournable pour tous ceux qui visitent la Gaspésie et le Bas-Saint-Laurent. Situés au confluent du fleuve Saint-Laurent et de la rivière Mitis, ils ont été conçus par l'horticultrice aventurière Elsie Reford de 1926 à 1958. Ils figurent au palmarès des jardins nord-américains les plus réputés, ainsi que parmi les 150 grands jardins au monde.

Espace culturel, destination touristique depuis plus de 60 ans, paysage emblématique, les Jardins de Métis offrent aux visiteurs des expériences de connexion à la nature tant apaisantes qu'innovatrices. Les expositions temporaires et permanentes de la villa Estevan permettent aux visiteurs d'explorer l'histoire unique du site et de découvrir le travail d'artistes contemporains. Le Festival international des jardins présente des installations de jardins réalisés par des concepteurs et des artistes réputés du Canada et du monde entier.

An Open-Air Living Museum

Season starts Saturday, June 3 and
ends Sunday, October 1, 2023

Services

- Umbrellas and wheelchairs available free of charge
- Guided tour available by reservation (\$40 per guide, including taxes)

Boutiques

- Garden Shop
- Gift Shop

Dining

- Villa Estevan Lodge, 4-course meal, reservation required
- The Bufton, open every day
- No specific offer for groups

Parking

- Spaces reserved for coaches and recreational vehicles (capacity of 30)
- Landing stage

The Reford Gardens

A National Historic Site of Canada and a Quebec heritage site, the Reford Gardens is a must-see stop for anyone visiting the Gaspé and the Lower St. Lawrence. Located at the confluence of the St. Lawrence and Mitis rivers, they were designed by the adventurous horticulturist Elsie Reford from 1926 to 1958 and are listed as one of North America's most famed gardens and one of the world's top 150 great gardens.

A cultural space and tourist destination for more than 60 years, the Reford Gardens are an iconic landscape that offers visitors soothing and innovative experiences of connection to nature. Temporary and permanent exhibitions in historic Estevan Lodge provide visitors with opportunities to explore the unique history of the site and the work of contemporary artists. The International Garden Festival displays garden installations by leading designers and artists from Canada and around the world.



Tarif F.I.T et groupe - Par personne | Rates F.I.T and group per person

ITEM	Prix Price	Régulier Regular
Adulte Adult	21 *	24 *
Jeune adulte Young adult (14 à 17 ans 14 to 17 years old)	11 *	12 *
Enfant (13 ans et moins 13 years and under)	Gratuit Free	Gratuit Free

* Taxes incluses | Taxes included

Gratuités

- Accompagnateurs (maximum 2 personnes)
- Chauffeur d'autobus

Free of charge

- Accompanying persons (maximum 2 persons)
- Bus driver

Contact : Brigitte Bourdages, agente de secrétariat et responsable des réservations de groupe 418.775.2222 p. 221 | brigitte@jardinsdemetis.com

Contact: Brigitte Bourdages, Secretary and Group Reservations 418.775.2222 p. 221 | brigitte@jardinsdemetis.com

